



10 000

Autre précision se rapportant à ce phénomène, la fameuse boule qui se trouvait à la partie supérieure se divisa en deux parties au moment de la disparition. M. TOUFFAIN qui s'était, précise-t-il essuyé les yeux avec son mouchoir afin de mieux se rendre compte n'en est pas encore revenu et cela se conçoit aisément.

M. JOSSE qui passait avec son camion à la hauteur du petit bois situé un peu plus loin que le cimetière, masqué par celui-ci, n'aurait aperçu que la phase finale de cette étrange apparition.

" LA GAZETTE FRANÇAISE " du Samedi 16.10.1954  
ENVOI DE M. JEAFFHEAU.